

La Seyne : Gilbert Péréa tire à boulets rouges sur la liste Vitel

Dans un communiqué au vitriol, Gilbert Péréa, candidat aux municipales à La Seyne, commente la décision de Nathalie Bicais de rejoindre Philippe Vitel. « Il s'agit d'une capitulation, en rase campagne, sans condition », écrit-il, estimant que M^{me} Bicais « n'avait plus les moyens de continuer seule et qu'elle était en nette perte de vitesse. (...) Elle a fait un choix simple : intégrer une liste avec poste et nomination, ou disparaître en affirmant sa différence ! » Enfin, Gilbert Péréa affirme que « toutes les cautions seynoises de M. Vitel ne feront pas oublier ce qu'il ne demandera jamais à Hubert Falco : la mutualisation des charges, l'équité budgétaire et fiscale pour la ville de la Seyne au sein de l'agglomération TPM ».

A Bandol, balle au Centre !

Une imprécision s'est glissée dans l'article paru hier concernant Jean-Paul Joseph et son association VVB (Vigilance et vérité pour Bandol). En effet, nous avons écrit que le Dr Joseph « appartient à l'UDI présidée par Hervé Morin ». Alors, pour être précis, ce qui dans le cas présent n'est pas toujours simple, Hervé Morin est le président du Nouveau centre, et co-fondateur de l'Union des démocrates et indépendants (UDI), dont le président est Jean-Louis Borloo. L'UDI est un groupe parlementaire de centre droit créé par des députés issus du Parti radical, du Nouveau centre, de l'Alliance centriste et du Centre national des indépendants et paysans. Ceci étant rectifié, l'auteur de l'imprécision s'engage à offrir l'apéritif à MM. Borloo et Morin au Bar du Centre le plus proche lors de leur prochain passage dans la région !